

Erneuerung der Beleuchtung in der Ernst-Rodiek-Halle

Die Gemeinde Lemwerder beabsichtigt, die Deckenbeleuchtung in der Ernst-Rodiek-Halle zu erneuern. Die veralteten, energieintensiven Deckenstrahler mit HQL-Leuchtmitteln sollen zugunsten einer modernen, energiesparenden LED-Technik ausgetauscht werden. Ziel des Vorhabens ist, den Verbrauch an elektrischer Energie erheblich zu senken und damit einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Dadurch werden weniger schädliche Treibhausgase produziert und die Erdatmosphäre geschont.

Das Vorhaben soll in 2020 umgesetzt werden. Es wird über den Projektträger Jülich (www.ptj.de/klimaschutzinitiative-kommunen) unter dem Förderkennzeichen 03K11874 finanziell unterstützt durch die „Nationale Klimaschutzinitiative“. Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesumweltministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz
und nukleare Sicherheit



NATIONALE
KLIMASCHUTZ
INITIATIVE

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages